

通信制の課程の特色

通信制の課程では、毎日通学することなく自分の時間で学習し、全日制の生徒と同じ卒業証書を手にするすることができます。もちろん、在学中に全日制へ転籍することも可能です。

1 自分のペースで学ぶことができる学校

- 各教科・科目の課題(レポート)は自宅で行い、締切日までに提出することにより添削指導を受けることができます。
- 週2回(土曜日・日曜日のいずれかに出席)のスクーリングや夏季・冬季の集中スクーリング(各5日間)に出席し、教科・科目等の内容を深めることができます。

2 いつからでも再スタートができる学校

- 中学を卒業した人であれば、何歳からでも高校段階の学習を始めることができます。4月入学だけでなく秋入学もあります。
- 週2回(土曜日・日曜日のいずれかに出席)のスクーリングや夏季・冬季の集中スクーリング(各5日間)に出席することにより仕事と両立して高校を卒業することができます。

3 一人ひとりの個性やニーズを尊重することができる学校

- 自分がやりたい事(趣味や芸能、競技活動等)と両立させて、高校卒業に必要な単位を修得することができます。
- 学習コースや履修科目を自分のライフスタイルに合わせて選択することができます。



在校生の声

希望すれば修学旅行に毎年行けちゃうよ!



有り余るほどの時間を趣味に没頭できるので、通信制を選択しました。本校の行事は、学年に関係なく常に全生徒対象に開催されるので、1年生でも参加できた修学旅行や、皆で力を合わせるスポーツデイなど楽しい思い出がたくさんできました。

通信制は、自由な時間だけでなく、心落ち着く時間も作れて、とても良いシステムだと思っています。

遠回りもまた良し!



中学卒業後、進学する気持ちになれず、2年以上にわたり神社仏閣巡りなど、好きなことに没頭。その後、勉強意欲が出てきて、雰囲気良さそうな本校通信制に入学。数少ない秋入学ですが、今では春入学の皆さんに追いつき、一緒に学んでいます。

他の人より遠回りしましたが、通信制のおかげで可能となった私の選択は間違っていなかったと思います。

サポート授業で不得意克服!



中学校時代、勉強や人と関わるのが苦手だったので、本校通信制で平日のサポート授業も受講しながら学ぶことにしました。先生方のおかげで、高校生活が凄く楽しくなりました。

将来は趣味を仕事につなげたいので、バイトで貯めたお金をつぎ込んで、趣味関連の知識も深めているところです。

学校に行くのが楽しみ!



自分の体調と相談しながら、焦らず学習することができる通信制を選択しました。友達もできて、学校に行くのが本当に楽しみ!

様々な事情を抱えていても、先生方が親身になって相談に乗ってくださるので、安心して学校生活を送ることができます。